

Euroradler – Jahresabschlussfahrt 2013:

Mosel –

Donnerstag 03. bis Sonntag, 06. Oktober 2013

Nach der hoffentlich grandiosen Tour nach Island lassen wir das Fahrradjahr mit unserer **Jahresabschlussfahrt 2013**

ausklingen. Diesmal haben wir einen Tag länger Zeit – und das ist gut so:



Los geht es am Donnerstag um 8⁰⁰ Uhr im Hessenring. Wir fahren durch den Taunus in das Rheintal und dann die Mosel aufwärts bis nach Treis-Karden. Damit haben wir an diesem Tag nur einmal „die Höhe“ zu überwinden. Im Moseltal sind wir zu Gast im

Weinhotel „Ostermann“, Lützbachtal 1, Treis-Karden.

1. Tag, Donnerstag, 03. Oktober 2013

Los geht es um 8 Uhr in Bischofsheim. Wir fahren den Rhein entlang und werden irgendwann im Rheingau rechts abbiegen um zumindest ein paar Höhenmeter bewältigen zu können. Um 11 Uhr startet dann unser Begleitbus, der uns um die Mittagszeit bei einer gemeinsamen Rast treffen wird. Weiter geht es dann, den Rhein entlang bis vor die Tor von Koblenz. Vom Rhein geht es zur Mosel und nach einem kleinen Kaffeestopp erreichen wir unser Hotel, wo nicht nur Sauna und Hallenbad auf uns warten, sondern auch ein moselländisches Viergangmenü.



2. Tag, Freitag, 04. Oktober 2013

Nach dem Frühstücksbuffet schwingen wir uns auf unsere Räder. Heute geht es in Richtung Eifel. Auf dem Programmzettel unserer Rundfahrt (geplant sind maximal 80 Kilometer) stehen das Kloster Maria Lach und der Laacher See auf unserem Tourenplan. Kaffee und Mittagspause sind natürlich selbstverständlich, ebenso der abendliche Viergangmenü – nach dem Saunabesuch.



3. Tag, Samstag, 05. Oktober 2013



Wenn das Wetter mitspielt, dann können wir einen Ausflug in die Hoch- und Vulkaneifel wagen. Vielleicht schaffen wir es auch einen Blick vom Kaiser-Wilhelm-Turm zu werfen. Maximal kommen wir auch heute wieder auf 80 Kilometer. Mittagspause und Kaffeerast sind natürlich obligatorisch. Abends treffen wir uns im Hotel beim Abendmenü und einem guten trockenen Mosel.

4. Tag, Sonntag, 06. Oktober 2013

Kräftig frühstücken – und dann geht es los – zurück in die Mainspitze – zuerst (leider) bergan, aber nur einmal, und dann ab Oberwesel immer nur den Rhein entlang, bis in die Mainspitze – 120 Kilometer werden wir am Abend auf dem Tacho haben.

Wer Lust hat mitzufahren, sollte sich schnell entscheiden, da wir nur eine Option auf 10 Doppelzimmer und 2 Einzelzimmer haben.

An den Programmtagen gibt es für die „Busbegleitung“ natürlich Alternativen: Koblenz, Burg Elz, Cochem, Mayen

Zu den Kosten:

**3 x Übernachtungen im Doppelzimmer (Dusche/WC), Frühstücksbuffet, Abendmenü, Mittags- und Kaffeerast am Donnerstag, Freitag, Samstag und Sonntag
Gepäcktransfer und Busbegleitung = 235,00 €**

Also, bitte schnell entscheiden und zurückmelden:

Ja, natürlich fahre ich mit:

Name, Vorname

Straße, Ort

Telefon, e-mail

Bitte nicht vor dem 1. September überweisen (da ich zuerst Island abrechnen möchte)

Konto 102535769, BLZ 508 629 03 bei der Volksbank Mainspitze

Viele Grüße

Euer

Thomas Will